
Construção De Espiritual N o. 33 

Adopção Colocando Na Posição Dum Filho 

 

Efésios 1: 3-6, “Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, que nos abençoou com todas 

as bênçãos espirituais nos lugares celestiais em Cristo: conforme ele nos escolheu nele antes da 

fundação do mundo para que sejamos santos e irrepreensíveis perante ele no amor: tendo-nos 

predestinado para a adoção de filhos por Jesus Cristo para si mesmo, segundo o beneplácito de sua 

vontade, para o louvor da glória de sua graça, em que nos fez aceitos no amado. ” 

Queremos considerar o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Lembrar, essa adoção tem três estágios:  

1) Porque somos filhos, super - semente real de Abraão, Deus enviou o Espírito de Seu Filho em 

nossos corações que clama, Aba, Pai! Portanto, não somos mais escravos (servos) do pecado e da 

incredulidade, mas filhos ( ROM. 6: 16-23; João 16: 9); e se filhos, também herdeiros de Deus e co-

herdeiros com Cristo ( Gal. 4: 6-9; 3: 7; ROM. 8: 16-17). Por esta rasão experienciamos o nosso novo 

nascimento, porque éramos filhos (sementes) de Deus; pois apenas a semente de Deus pode 

nascer de novo [1] ( Matt. 13:38). Não por renascimento nos tornamos uma semente, mas éramos 

Seus pensamentos eternos (atributos de Deus, sementes de Deus, Lucas 8:11), que agora se 

manifestam em carne, chamados de filhos de Deus (João 3: 1-8). 

Pelo novo nascimento, recebemos, pela graça, o espírito de adoção (Rom. 8: 14-17); e qualquer 

homem, nascido da semente incorruptível pela Palavra de Deus é uma parte de Deus (I Pedro 1:23; 

Tiago 1:18). Então somos adotados, recebidos como filhos na família de Deus pelo sangue de Deus 

por meio de Jesus Cristo (I Pedro 1: 18-19; Rev. 1: 5-6), que era o próprio Deus e se fez carne para 

morrer por Sua família redimível. Agora somos selados Nele, depois de crer na Palavra da verdade ( 

João 16:13; Col 1: 5), com o Espírito Santo da promessa, que é o penhor de nossa herança até a 

redenção da possessão adquirida, para o louvor de Sua glória ( Eph. 1: 13-14 [ 2] 

2) Mas sua adoção não é seu nascimento; sua adoção é sua colocação. [ 3] 

Primeiro vocês são nasicidos no reino de Deus pelo Espírito, mas tu es predestinado para a adoção - 

colocação.Tornam filhos pelo nascimento E o novo nascimento e a conversão em si é o Espírito 

Santo. Você não é convertido, até você receber o Espírito Santo ( Lucas 22: 31-32). [ 2] Entanto, o 

herdeiro for uma criança, não há diferença entre ele e um servo, embora ele seja o Senhor de tudo ( 

GaL. 4: 1; I Cor. 3: 1-8).  

Agora, quando um filho nasceu, ele era um filho assim que nasceu. Ele era um filho nascido para 

aquela casa. Mas ainda assim, ele não teve nenhuma herança, até que ele chegou a um lugar que ele 

provou ser um filho. E então, quando ele provou ser um filho, então ele foi adotado pela família. E 

a lei de adoção o fez titular igual a seu pai. [ 4]  

Descobrimos que seu comportamento é o que o levou à adoção, se ele se comportou bem ou não. 

Agora, Deus o levou para o Corpo de Cristo ( I Cor. 12:13). Agora o que Ele faz? Depois de se provar, 

santifique-se com seu bom comportamento, obediente ao Espírito Santo, não importa o que o 

mundo diga.  



Então Deus chamando Seus filhos de lado pela manifestação. Eles não precisam dizer uma palavra 

sobre isso, você vê que algo aconteceu. Colocando Posicionalmente Seu filho, colocando-o em 

ordem exatamente com as mesmas coisas. Ele tem tanta autoridade quanto, sua palavra é tão boa 

quanto a de um arcanjo, melhor. O filho foi adotado, colocado em um lugar mais alto, estabelecido 

aqui, mudou suas vestes, mudou sua cor. O pai fez uma cerimônia, disse: “Este é meu filho, por 

adiante ele é governador. Ele é o governante. Ele está acima de toda a minha herança. Tudo o que 

eu tenho pertence a ele." Está certo. Então poderíamos voltar ao mesmo, Elah, Elah, Elohim, Elohim, 

veja, onde Ele existe por si mesmo. E então voltou através de Jeová que fez algo, Ele deu ao homem 

domínio sobre a terra. O que estamos esperando? As manifestações. A terra está gemendo ( ROM. 

8: 19-22). [ 2] 

Deus o escondeu dos olhos dos sábios e prudentes e prometeu revelá-lo aos filhos de Deus nos 

últimos dias ( Matt. 11:25), quando os filhos de Deus seriam manifestados. Quando os filhos de Deus 

que se alegraram com Ele antes da fundação de o mundo (Jó 38: 7), quando a grande revelação da 

Trindade e essas coisas fossem trazidas nos últimos dias, Ele manifestaria essas coisas para os 

filhos de Deus. Você sabe que a Escritura ensina isso. E aqui estamos. 

Essa é a razão pela qual Deus está abrindo essas coisas para nós. Deus está trazendo Seus filhos à 

manifestação. Ele está indo além da limitação de qualquer ser humano conhecimento, mas dentro 

nas revelações espirituais e trazendo-o para baixo. [5] 

Isso está certo? Esperando. Deus tentando colocar Sua igreja em posição, para manifestar-se, 

obtendo um que Ele possa trabalhar assim, dizer: " Meu Espírito está fluindo livremente. Aí está. 

Isso, isso, eu posso trabalhar aqui.” Pegue outro aqui e coloque-o, "Eu posso colocá-lo." Adoção, 

colocação, manifestação, levá-lo aqui e colocar uma cerimônia nele, visite-o com um anjo, diga-lhe 

algo (Heb. 1:14). Agora, se ele disse a verdade! Agora, se ele está apenas inventando algo, não 

funcionará. Não, não, isso não vai funcionar, já tivemos muito disso. Mas eu quero dizer a 

manifestações de filhos de Deus, quando Deus se manifesta e Ele manda-o. E então ele sai, e o que 

ele diz é a verdade. O que ele faz é a verdade. O que ele faz, ele manifesta Cristo. Como você o 

julga? Pela maneira que ele permanece com a Palavra, exactamente com a Palavra. Veja, é assim 

que você sabe todos os homens, é pela maneira como ele permanece com a Palavra. “Se eles não 

falarem de acordo com a Palavra, não há Vida neles”, diz a Bíblia. Veja? Deixe-os longe. [ 2]  

De novo: Quando um homem prova isso, e Deus o ama, Ele o leva a algum lugar para si mesmo. Lá 

na frente dos Anjos Ele faz algo para ele! Ele o levanta ali na presença de Deus, e o dá doms, e o 

enche e o manda. Essa é a era em que vivemos. [ 6] 

Pentecostes, aí é onde vocês falharam! Você pensou porque você nasceu do Espírito, nasceu do 

Espírito de Deus, a Primogenitura, esta resolvido. Mas isso apenas começa. Você se lembra na 

mensagem de “Ouve-o”, como a criança, depois de nascer na família, se tornou filho. Tinha direitos 

de primogenitura, mas precisava ser comprovado,  criança treinada. E então, se não se mostro como 

um filho obediente à vontade do pai, então deve ser, bem, não se tornou herdeiro. Não teve 

herança , mas era um filho, mas ele não teve nenhuma herança se não se interessasse pelo trabalho 

do pai. 

E então quando o Espírito Santo derramou sobre o povo pentecostal e eles começaram a restaurar 

os dons e coisas que estavam na igreja; eles pensaram que, porque eram nascidos do Espírito, aquilo 

estava resolvido. Mas, você vê, há uma colocação de um filho. E depois que este filho provou ser 

um filho real, então ele foi levado a um lugar público, e então foi estabelecido, e mudou de manto, 



e colocado ali; e então havia uma colocação do filho, que ele tinha herdeiro de tudo o que o pai 

tinha.[19] 

A epístola aos efésios se assemelha perfeitamente ao livro de Josué no Antigo Testamento. [ 7] O 

Espírito Santo, que também é a Palavra ungida de Deus, quer que vivamos piedosamente todos os 

dias da semana, separando-nos das coisas do mundo ( João 6:63; II Cor. 6: 14-18). Ele é nosso Josué 

celestial, nosso líder divino deste dia, e somente Ele nos leva à nossa herança, até mesmo à nossa 

posição em Cristo. Somente quando somos colocados posicionalmente em Cristo - a Palavra 

ungida - nós entramos em Seu descanso ( Heb. 4: 5-6). [ 8] 

Esse é o problema com as pessoas hoje. Eles não podem esperar que o verdadeiro Espírito Santo 

tome a posição da Igreja. Eles têm que fabricar algo, desenvolver algo - evidência inicial, falar em 

línguas - para conseguir mais membros na igreja, todo esse tipo de tolice em vez de esperar no 

Senhor para a verdadeira manifestação da ressurreição de Cristo dando-se a conhecer entre o 

povo. Ela não pode esperar ( Isaías 40:31). [ 9] 

E, mas, lembre-se, foi o Espírito Santo que falou comigo ali na estrada, e disse: “Estou te mandar de 

volta entre os enfermos e aflitos”. Veja? É obediente ao Espírito Santo. Eu não fui até que Ele me 

disse para fazer isso. Eu estava esperando pelo ASSIM DIZ O SENHOR, até receber o ASSIM DIZ O 

SENHOR. Agora, isso é diferente. Veja? Agora, isso faz diferença. Sim. 

Paulo esperou pela Palavra do Senhor. Ele foi pressionado pelo Espírito, para fazer apenas o pedido 

de Deus, então ele se tornou um prisioneiro de Jesus Cristo. Amigos, se pudéssemos nos tornar 

prisioneiros! [ 10]  

Porquê o  Espírito Santo foi dado a nós? Ele é o tesouro do amor de Deus no coração de homens e 

mulheres para obedecer ( Atos 5:32). [ 11] Temos apenas um líder: esse é o Espírito Santo. Pois 

somente Ele nos levará para nossa terra natal, a pátria do Espírito Santo, na Mensagem desta Hora, 

a Palavra de Deus. [ 13] (Salmos 16: 6; II Coríntios 5:14). 

Não teremos descanso, até que possuamos nossa herança. Você deve se tornar o que você é. E 

então sempre permaneça o que você é. Agora, sabemos que estamos vivendo agora no tempo de 

adoção, o tempo de Éfeso, e o Espírito Santo nos coloca posicionalmente na posição semelhante à 

Palavra, na terra natal do Espírito Santo, chamado de Canaã espiritual. 

Assim, vemos que a colocação posicional em nossa herança não é nosso novo nascimento. Nossa 

adoção individual na posição de Cristo é feita para fazer o negócio do Pai: para cumprir a 

prometida Palavra de Deus ( Rev. 22:17; 10: 811; Matt. 17: 1-8). [ 13] 

E quando cada homem toma sua posição, o que Deus o chamou para fazer, e ficar no fim da estrada, 

indo atrás dos perdidos ... [14] 

Quando Deus fala com um homem, ele tem fé e ambição e tem uma ambição, e tem um propósito. 

Quando Deus fala a um homem, Ele lhe dá um propósito. Quando deus fala com um homem Ele lhe 

dá fé para fazer isso, para realizar ou alcançar o que seu propósito na vida é, o que Deus chamou-o 

para fazer. Ele nos chamou para estar na igreja de Deus. Amém. [ 13] 

Quando esse tempo chegar, quando a igreja encontrar seu amor fraternal, quando a igreja encontra 

sua santa decência, quando a igreja encontra seu lugar em Cristo clama aos outros membros do 

corpo: "Venham e alegrem-se conosco." Deus quer que a igreja O ame. [ 15] 

Para tornar essa adoção possível, Deus fez uma coisa maravilhosa. Através da abertura dos Sete 

Selos (Rev. 6 + 10: 1-7), os segredos da Bíblia foram feito conhecida Por causa disso nós, como Seus 



filhos, também chamados de Noiva, experimentaremos a manifestação desejada e entraremos na 

posição de um filho: nossa posição em Cristo. Chegamos ao lugar certo, nascemos 

posicionalmente, e cheio do Espírito Santo, que é a Palavra de Deus. [ 16] 

 

3) Vamos abrir Romanos 8:22, acho que é lindo: “Nós sabemos que toda a criação geme com dores 

de parto até agora. E não só eles, mas também nós mesmos, que temos as fruitas do Espírito, até nós 

mesmos gememos dentro de nós, esperando a adoção, a saber, a redenção do nosso corpo.” 

Oh, você vê isso? “Toda a criação geme”, disse Paul. Tudo está gemendo. “E nós mesmos”, disse 

Paulo, “também gememos com eles, porque nós estamos a esperar redenção do nosso corpo. ( 

ROM. 8: 19-22). 

Mas, agora, agora, eles foram todos esses anos até agora, agora temos o Penhor de nossa herança ( 

Eph. 1: 13-14). Que bom. O que nós temos? Nós temos a evidência que Deus vive. Temos a 

evidência de que Deus está connosco. Temos a evidência de que Deus não nos abandonou, que 

somos Dele e Ele é nosso, porque nós, em nossos corpos, agora tabernáculo o Espírito Santo de Deus 

que clama: “Aba, Pai”. E não há nada que possa tirar isso. Estamos ancorados em Cristo. 

Agora, as árvores não têm; a natureza não o tem; mas ainda estamos gemendo com eles porque 

ainda não recebemos a plenitude da nossa adoção. Mas temos a sinceridade nisso, que fomos 

tirados das coisas do mundo e agora nos tornamos filhos e filhas de Deus. Que tipo de pessoa 

devemos ser? Oh, que coisa, quando pensamos nisso .... Pense nisso. 

 

 

Agora, nós temos a sinceridade; nosso espírito está gemendo pela adoção total (Rom. 8:23), mas 

agora temos a sinceridade disso. Quando recebemos o Espírito Santo, é a sinceridade de nossa 

adoção completa ou salvação completa. Oh que lindo! Eu simplesmente amo isso. Tudo certo. 

Estamos aguardando a plenitude da adoção. Isso vai acontecer quando? Na primeira ressurreição. 

É quando nossos corpos serão transformados dessas criaturas perversas que somos e teremos um 

corpo como o Seu próprio corpo glorioso, pois o veremos como Ele é, e seremos como Ele ( Phil. 3: 

20-21). Quando ele aparece, nós aparecemos em sua semelhança ( I João 3: 2). Teremos um corpo 

como o Dele, um glorioso corpo glorificado, e todas as provações e lutas da vida se desvanecerão 

em uma pequena nevoeiro e se dissiparão para nunca mais existir.  

E estes tabernáculos terrenos nos quais agora gememos, estamos esperando por aquela 

sinceridade para que a salvação plena em sua plenitude venha. Mas agora nestes Tabernáculos de 

barro, temos Algo que nos diz que levantamos até agora (Ef 2: 6). Amém. Qual é a sinceridade? ( II 

Cor. 1: 21-22). É o pequeno pagamento que o retém. É a sinceridade. [ 17] 

Quando uma igreja está gemendo sob a perseguição do mundo exterior, crendo no Senhor Jesus, 

que a promessa do Espírito Santo é tão real para nós como era para o Pentecostes, como eles 

gemem  e choram sob as dores do parto. Mas quando eles nascem e nascem posicionalmente no 

Reino de Deus, então o Espírito Santo se assentou na igreja, alguns apóstolos, alguns profetas, 

alguns ensinadores, alguns pastores, alguns evangelistas ( Eph. 4:11). Então Ele é dado lá, falando 

em línguas, interpretação de línguas, conhecimento, sabedoria, dons de cura, todos os tipos de 

milagres ( I Cor. 12: 7-11,28-30). [ 7] 



O mesmo Espírito Santo que salvou os luteranos, que santificou os metodistas, que baptizou os 

pentecostais, agora está por em ordem a vinda do Senhor Jesus. Quando for tão poderoso, aquele 

Corpo entrará neste grupo de Igreja isso vai tirar o resto deles da sepultura! Haverá uma 

ressurreição! ( I Cor. 15: 50-57). É para isso que serve o Espírito Santo.  

O que é o Espírito Santo? Sem nós eles não podem ser feitos perfeitos ( Heb. 11: 39-40). Eles 

viveram em um dia sob isso; vivemos em outro dia. “Quando o inimigo vier como um dilúvio, o 

Espírito de Deus levantará um padrão contra ele.” (Isaías 59:19). 

Deus está esperando por mim e por você! A Igreja está esperando por mim e por você. Tempo de 

adoção, quando Deus pode derramar em nós Sua Plenitude, Seu Poder, Sua Ressurreição, quando 

a Igreja e Cristo se tornam tão próximos um do outro até que Cristo se torne visível entre nós, e 

ressuscita os mortos, e nós entramos no arrebatamento. 

Agora vamos dizer - mostrar a você depois de algum tempo que apenas aqueles que são cheios do 

Espírito Santo vão naquele arrebatamento: “Pois o resto dos mortos não vive pelo espaço de mil 

anos”. ( Rev. 20: 5). Está certo. Apenas pessoas cheias do Espírito Santo foram tudo o que entraram 

no arrebatamento. [ 6] 

Deus teve que abrir aqueles Sete Selos, não em uma denominação. eu tenho sempre tem sido 

contra. Mas fora da denominação, Ele pode tomar uma Noiva - não uma noiva denominacional. Ele 

não poderia fazer isso. É contra a Sua própria Palavra. Ele abriu aqueles Sete Mistérios ali, e isto 

mostra e traz aquelas coisas que têm estado escondidas desde a fundação do mundo - podem ser 

reveladas nos últimos dias - aos filhos de Deus. Eles trouxeram isso perante as pessoas, para que 

elas vejam Isto aí, você agora, para esta Noiva não denominacional. [ 18] 

O céu nublado e as tempestades da vida não são sinais da desaprovação de Deus. Nem são céus 

brilhantes e águas paradas sinais de Seu amor e aprovação. Sua aprovação de qualquer um de nós 

está apenas no Amado. Seu amor é eletivo que Ele tinha por nós antes da fundação do mundo. Ele 

nos ama? Ai sim. Mas como saberemos? Saberemos porque Ele disse assim e manifestou que nos 

amava, pois nos trouxe para Si e nos deu de Seu Espírito, colocando-nos como filhos. E como devo 

provar meu amor a Ele? Crendo no que Ele disse e conduzindo-me com alegria em meio às 

provações que Ele, em Sua sabedoria, permite que acontece. [ 1]. 
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